

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 3. Juni 2008

---

## Mühlheimer Ordnungspolizei auf Fahrradstreife

Seit Anfang April werden 1-2 mal wöchentlich, wenn es das Wetter zulässt, Fahrradstreifen durch die Mühlheimer Ordnungspolizei durchgeführt. „Im Rahmen der Fahrradstreifen wird nicht restriktiv kontrolliert oder sanktioniert, sondern vielmehr darauf geachtet, dass die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt einen Ansprechpartner haben, der sie informiert und für Fragen zur Verfügung steht. Der persönliche Kontakt ist uns dabei sehr wichtig“, erläuterte der zuständige Dezernent, Erster Stadtrat Heinz Hölzel. Das Augenmerk richtet sich dabei vorwiegend auf den Feld- und Forstschutz, die freilaufenden Hunde, die Parksituation und die Spielplatzkontrolle. Die Fahrradstreifen werden bis in den Herbst hinein unterwegs sein.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)